

PARTE 1

¿Por Qué Adoramos?



Los porqués son importantes. Cuando conocemos las razones por las que debemos actuar de cierta manera o cuando entendemos cuál es el motivo por el que está ocurriendo lo que vemos a nuestro alrededor, nuestras convicciones se afirman. El mundo y nuestro enemigo intentan responder con una mentira cada vez que nuestra alma se pregunta ¿Por qué...? Pero Dios siempre nos dice la verdad, y no quiere que andemos en confusión. Hoy veremos uno de los porqués más necesarios de conocer. ¿Por qué adoramos?

*“Adorar es despertar la conciencia por la santidad de Dios;
Alimentar la mente con la verdad de Dios;
Llenar la imaginación con la belleza de Dios;
Abrir el corazón al amor de Dios;
Dedicar la voluntad para el propósito de Dios.”*

William Temple

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?
- 2.- Las experiencias de Horatio Spafford fueron tan dolorosas que podrían haber hecho tambalear la fe de muchos, pero él permaneció firme. En el mensaje dijimos que pudo mantener su rumbo porque se mantuvo adorando. ¿Qué aprendiste acerca de la importancia de la adoración en los momentos en que nuestra mente es atacada?

“¿Por qué estoy desanimado? ¿Por qué está tan triste mi corazón? ¡Pondré mi esperanza en Dios! Nuevamente lo alabaré, ¡mi Salvador y mi Dios!”

Salmo 42:5 NTV

3.- Es entendible que Dios pida al pueblo judío que lo adore, porque les dio la ley por medio de Moisés y en ella estaban las instrucciones para acercarse a él. Sin embargo, aun los no judíos deberían adorar a Dios ¿Por qué? Porque por medio de la Creación Dios se ha revelado a todos; la maravilla, perfección y hermosura de lo creado son nada más y nada menos que revelaciones del carácter de Dios, y ante toda revelación de su carácter la respuesta siempre debe ser adoración.

En el primer capítulo de su carta a los Romanos (1:19-21) Pablo enseña que por cuanto las personas vieron sus obras, pero “no quisieron adorarlo”, su mente les quedó en oscuridad y confusión. ¿Qué te enseña esto acerca de la importancia de adorar a Dios?



4.- Esta es una guía de aplicación, y su propósito es ayudarte a poner en práctica lo que escuchaste el domingo. Por un momento deja esta guía y mira hacia afuera, o mejor aún, si puedes ve afuera, no importa si es de día o de noche; mira la Creación, mira lo inmenso y mira también la perfección de algo pequeño. Mientras observas, pregúntate ¿Qué me enseña acerca de Dios esto que estoy observando? Y deja que el Espíritu Santo te lleve de la contemplación a la adoración al Creador. Es invierno, así que no tardes demasiado, pero luego anota y comparte con tu grupo cómo fue tu experiencia. (Si estás pensando que esto es perder el tiempo ¡con más razón hazlo! Tu alma se sentirá viva al adorar a Dios, porque para eso fuiste creado)

5.- Si adoramos para obtener algo estamos corrompiendo la esencia de la adoración. Al adorar, nuestra mirada no está en las cosas materiales ni en nuestras necesidades; nuestros ojos están en el Señor, él es el destinatario. Sin embargo, aunque nuestra motivación no es obtener algo, la adoración produce efectos profundos en el corazón.

"El Señor es misericordioso y compasivo, lento para enojarse y lleno de amor inagotable."

Salmo 145:8

Cada creyente ha recibido con Cristo la mayor revelación de la misericordia, compasión, paciencia y amor de Dios. ¿Qué piensas que ocurre en el corazón de un adorador que adora a Dios por las características que menciona el Salmo?

“Adoramos a Dios porque su carácter y sus obras lo hacen digno de adoración.”

